

Noticias difundidas en las redes sociales

Mes de Septiembre

Facebook

Alcaldía de San Juan de la Maguana
 Publicado por Adriel Duval
 · 15 h · 🌐

ALCALDÍA DISPONE REPARACIÓN PROVISIONAL DE CAMINO VECINAL DE SAN JUAN DE LA MAGUANA-MOGOLLÓN

El alcalde de San Juan de la Maguana ingeniero Lenin de la Rosa dijo que la carretera que comunica Mogollón con la ciudad presenta un deterioro considerable, por lo que la alcaldía está procediendo a mejorar de forma provisional su situación.

Dijo que por el deterioro de la misma y por el malestar que les causa a los estudiantes, agricultores, maestros, amas de casas y demás que la u... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
 Publicado por Adriel Duval
 · 2 días · 🌐

ALCALDÍA DE SAN JUAN DE LA MAGUANA INAUGURA CENTRO COMUNAL CONSTRUIDO POR LA INSTITUCIÓN CON FONDOS DEL GOBIERNO CENTRAL

Al encabezar la Inauguración del Centro Comunal de Barranca el ingeniero Lenin de la Rosa dijo, que se trata de una obra que eleva la moral de los comunitarios que ahora cuentan con un lugar apropiado para el desarrollo de las actividades de desarrollo de la comunidad.

Lenin de la Rosa dijo que, a parte de celebrar bodas, cumpleaños, bautizos y otras acti... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
 Publicado por Adriel Duval
 · 2 días · 🌐

DEJAN CONFORMADO EL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE SAN JUAN DE LA MAGUANA

Quedó conformado este viernes el Consejo Municipal de Desarrollo del municipio de San Juan de la Maguana, en un acto con representantes de las distintas organizaciones de la comunidad.

Como coordinadora de dicho consejo resultó electa la maestra Leonor Ramírez y como secretario Marcos de los Santos Ballás.... Ver más



Facebook

Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 4 días · 🌐

CONCEJO DE REGIDORES APRUEBA MANUAL DE PROCEDIMIENTO DEL DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN DE LA ALCALDÍA

El concejo de Regidores aprobó a unanimidad el Manual de procedimiento del Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas de la alcaldía de San Juan de la Maguana.

Tras la recomendación de la Contraloría General de la República de que cada departamento de las instituciones municipales cuente con dicho Manual, dicho departamento se convierte en el primero en contar con su... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 4 días · 🌐

ALCALDIA REVIVE LA PRESENTACION DE LOS GRUPOS CULTURALES AL PUBLICO SANJUANERO

Luego de varios años sin la presentación de la banda de música municipal, este lunes fue presentada frente al palacio municipal junto al Ballet Folclórico, grupos de Atabales y el Baton Ballet.

Bajo la coordinación del Periodista Casandro Fortuna quien dirige el departamento de Arte, Cultura y Humanidades de la alcaldía, los indicados grupos deleitaron a los presentes con su entusiasta participac... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 4 días · 🌐

MUSEO CELEBRA EN SJM NATALICIO DE ORLANDO MARTINEZ

SAN JUAN DE LA MAGUANA. - Con la presencia de estudiantes, periodistas, comunicadores sociales y otros invitados, fue conmemorado el 80 aniversario del natalicio del periodista Orlando Martínez en el Museo que lleva su nombre en San Juan de la Maguana.

La Dra. Rosy Caraballo directora del Museo Orlando Martínez, destacó el motivo de la celebración del cumpleaños del mártir del periodismo dominicano, quien nació el 23 de s... Ver más



Facebook

Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 18 de septiembre a las 7:30 pm -

ALCALDIA DE SAN JUAN DE LA MAGUANA INAUGURA EN MANOGUAYABO OBRAS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

Las obras inauguradas son construcción de aceras y contenes, arborización, mejoramiento de badenes, colocación de bombillas, remozamiento y pintura de la cancha y colocación de la verja perimetral en un lateral de la misma, todo a un costo de un millón 400 mil pesos

El alcalde Lenin de la Rosa valoró la integración de los miembros de la junta de vecinos Pedro Henríquez Ureña a to... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 17 de septiembre a las 5:23 pm -

ADQUISICION DE NUEVOS CAMIONES ALCALDIA SAN JUAN DE LA MAGUANA RESOLVERA PROBLEMAS RECOGIDA DE BASURA

La Adquisición de cuatro nuevos camiones por parte de la alcaldía, le pondrá fin al problema de recogida de la basura en San Juan de la Maguana, ya que la falta de maquinarias y el deterioro de las encontradas no ha permitido dar un servicio de calidad.

El Ing. Lenin de la Rosa, alcalde de San Juan de la Maguana informó que ya iniciaron el proceso de licitación cumpliendo... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 15 de septiembre a las 2:18 pm -

ALCALDE LENIN DE LA ROSA FELICITA A ATLETAS Y ORGANIZADORAS DEL XVII TORNEO SUPERIOR DE BALONCESTO

El ingeniero Lenin de la Rosa dijo que para él es un alto honor poder respaldar ahora como alcalde del municipio, el desarrollo de dicho evento deportivo, tras hacerlo antes como fanático y como empresario.

De la Rosa llamó a la población a respaldar dicho torneo de baloncesto cada noche, reiterando su compromiso de continuar apoyando el deporte en todos sus ámbitos.... Ver más



Facebook

Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 10 de septiembre a las 9:05 pm

EMPLEADOS DE LA ALCALDÍA DE SAN JUAN DE LA MAGUANA RECIBEN SEGUNDA DOSIS CONTRA HEPATITIS B

Desde los obreros hasta empleados de oficinas y encargados departamentales, recibieron este martes 10 de septiembre la segunda dosis de vacuna contra la hepatitis B.

Dicha jornada se efectuó en el palacio municipal en una acción coordinada con la Dirección Provincial de salud, en aras de inmunizar a los servidores contra la enfermedad... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 15 de septiembre a las 2:01 pm

ALCALDE LENIN DE LA ROSA DICE ORGANIZACION DEL TRANSITO HARA DE SAN JUAN DE LA MAGUANA UNA CIUDAD ORDENADA

Durante un encuentro de la Dirección General de Seguridad y Tránsito DIGESET encabezado por la gobernadora de la provincia Ana María Castillo y el general de brigadas Francisco Osoria de la Cruz, el alcalde de San Juan de la Maguana dijo que desde la alcaldía se está trabajando para propiciar que las autoridades puedan desarrollar una labor en bien de la comunidad.

Len... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 12 de septiembre a las 10:23 pm

VACUNACION A EMPLEADOS MUNICIPALES CONTINUO HOY CON PERSONAL DE TRANSPORTACION DE ALCALDIA CONTRA EL TETANO

Los empleados del servicio de limpieza de la ciudad, recibieron la dosis contra el tétano al igual que la segunda dosis de hepatitis b.

En la jornada realizada con el apoyo de la dirección provincial de salud, más de 100 personas fueron inmunizadas contra ambas enfermedades, en una acción que procura mantener saludable a dichos servidores de la alcaldía de San Juan de... Ver más



Facebook

Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
7 de septiembre a las 12:34 pm

14 COMUNIDADES SERAN BENEFICIADAS CON EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DE ALCALDIA PARA EL 2025

San Juan de la Maguana. – Al encabezar dicho acto el alcalde Lenin de la Rosa dijo que implementaran una temática, que garantice la ejecución eficiente y en el menor tiempo posible las obras, que estén acorde con los fondos asignados.

Ante la presencia de las juntas de vecinos y centros de madres del municipio, Lenin de la Rosa socializó con los representantes de las organizaciones c... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
5 de septiembre a las 4:51 pm

ALCALDIA INVERTIRA FONDOS DE PREMIO OBTENIDO POR BUEN DESEMPEÑO EN CONSTRUCCION DE PUENTE DE GUACHUPITA.

El alcalde Lenin de la Rosa solicitó al concejo de regidores aprobar, que los fondos que recibirá la alcaldía de San Juan de la Maguana por parte de Liga Municipal Dominicana debido a su buen desempeño, sean invertidos en la construcción de un puente entre los sectores de Guachupita y Quijada Quieta demandado durante décadas por sus moradores.

El ingeniero Lenin de la Ros... Ver más



Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
4 de septiembre a las 11:34 pm

ALCALDE LENIN DE LA ROSA RECIBE EN SU DESPACHO SENDAS COMISIONES DE LA DIRECCION DE COOPERACION INTERNACIONAL DEL MEPYD Y EL MIREX.

Las comisiones recibidas por el alcalde la integran Clara M. Aquino, directora de Cooperación Internacional del Viceministerio de Cooperación internacional del MEPyD y Víctor Gabriel Mascaro, director de Cooperación Internacional del Viceministerio para asuntos económicos y de cooperación internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores MIR... Ver más



Facebook

 Alcaldía de San Juan de la Maguana
Publicado por Adriel Duval
- 3 de septiembre a las 10:42 pm · 🌐

ALCALDE GIRA VISITA DE CORTESÍA A CORONEL DE TERCERA BRIGADA DEL EJERCITO REPUBLICA DOMINICANA

El ingeniero Lenin de la Rosa visitó la mañana de éste martes al comandante de la tercera brigada de infantería del ejército de República Dominicana, donde intercambiaron impresiones acerca de diversos temas relaciones con la alcaldía del municipio y la institución castrense.

Ambos se comprometieron a apoyarse mutuamente desde ambas instituciones en procura del cuidado del medio ... Ver más



Instagram



 alcaldiasjmojicial

 **alcaldiasjmojicial** El Alcalde de San Juan de la Maguana recibió en el despacho sendas de la Dirección de Cooperación Internacional del @mepdyrd y el @mirexrd.

El encuentro se produjo con el objetivo de dar seguimiento a proyectos de cooperación internacional que actualmente se encuentran en ejecución dentro del territorio de San Juan de la Maguana y explorar nuevas oportunidades que permitan apoyar las necesidades del municipio.

#Cooperaciones #Negocios #Internacional #SanJuanSeRenueva #SanJuan

Editado · 3 sem · Ver traducción

 segura_5656 Y A QUIEN LE LLEGAN ESAS OPORTUNIDADES 🤔???

3 sem · Responder · Ver traducción

 nofuefer Muy bien por @mascarorosario llevando la

Les gusta a fanny.amgj y 147 personas más
5 de septiembre

😊 Agrega un comentario... Publicar

Instagram



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial La Alcaldía ha iniciado la limpieza de imbornales, comenzando en la Avenida de Circunvalación, donde muchos de estos sistemas de drenaje están obstruidos por sedimentos y basura.

Además, varios imbornales carecen de parrillas para evitar que la basura ingrese, por lo que el alcalde ha dispuesto su instalación y la reparación de aquellos que se encuentran dañados.

Estos trabajos tienen como objetivo prevenir inundaciones durante la temporada de lluvias, ya que la acumulación de sedimentos provoca que el agua se desplace por las calles.

¡San Juan se está renovando!

#DrenajePluvial #AlcaldiaSJM #Avenidas #SanJuanSeRenueva

3 sem Ver traducción



greymi_roa Me gustaría que nuestro alcalde remozara la acera del Camader Económica por favor 🙏



Les gusta a welling_mejia y 252 personas más

6 de septiembre



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial La Alcaldía de San Juan de la Maguana recibirá 3.5 millones de pesos por parte de la Liga Municipal Dominicana, como reconocimiento a su buen desempeño. Estos fondos serán destinados a la construcción de un puente entre los sectores de Guachupita y Quijada Quieta, una obra largamente demandada por los moradores de la zona durante décadas.

El puente actual será completamente demolido para dar paso a la nueva construcción. Con esta obra, la alcaldía reafirma su capacidad para ejecutar proyectos de infraestructura de gran envergadura para el mejoramiento de la ciudad.

¡Definitivamente, San Juan se está Renovando!

📍 Guachupita y Quijada Quieta, San Juan de la Maguana

#Infraestructura #Proyectos #Obras #SanJuanSeRenueva

3 sem Ver traducción



arielsuca Un alcalde que transforma una ciudad. Cabe destacar...



Les gusta a arielsuca y 647 personas más

7 de septiembre

Instagram



alcaldiasjmoficial



alcaldiasjmoficial El Alcalde del municipio de San Juan de la Maguana participó en la "Co Creación del VI Plan de Acción de la República Dominicana ante la Alianza para el Gobierno Abierto". Dicho evento fue dirigido a la Sociedad Civil y Gobierno local del municipio.

📍 Gobernación San Juan

#GobiernoLocal #SanJuan #SanJuanDeLaMaguana #AlcaldiaSJM

2 sem · Ver traducción



Les gusta a **medinita85** y **144 personas más**

11 de septiembre



alcaldiasjmoficial



alcaldiasjmoficial Empleados de la alcaldía de San Juan de la Maguana reciben segunda dosis de las vacunas contra la Hepatitis B y Tétanos TDAP. En esta ocasión, se está específicamente vacunando con la primera dosis al personal de Transportación, quienes son los encargados de mantener la ciudad limpia de residuos sólidos.

La jornada se llevó a cabo en el Palacio Municipal, en coordinación con la Dirección Provincial de Salud, con el objetivo de inmunizar a los servidores públicos contra estas enfermedades.

#Vacunas #HepatitisB #SaludPública #Salud

Editado · 2 sem · Ver traducción



Les gusta a **nofuefer** y **49 personas más**

12 de septiembre

Instagram



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial El alcalde participó la mañana del viernes 13 del presente año en el encuentro con los beneficiarios del Proyecto PRORURAL Inclusivo y Resiliente, organizado por el Plan para el Desarrollo de la Provincia de San Juan (Plan San Juan) y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD).

En el evento participaron 17 organizaciones económicas rurales de la región El Valle, junto con autoridades de las instituciones vinculadas al proyecto.

📍 Salón de eventos de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Recinto San Juan.

#PlanSanJuan #AlcaldiaSJM #GobernacionDeSanJuan #MEPYD

2 sem · Ver traducción



lebronolga02 Una mano amiga para la comunidad la florida perteneciente al distrito municipal de las zanjas



Les gusta a **diegoheriberto** y 119 personas más
13 de septiembre



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial Anoche se llevó a cabo la apertura del XVII Torneo Superior de Baloncesto en San Juan de la Maguana, un evento que une a nuestra comunidad y destaca el talento de nuestros equipos locales.

Nuestro alcalde, Lenin de la Rosa, participó con gran emoción, compartiendo cómo en años anteriores asistía como un fanático más, disfrutando de cada partido. Hoy, como alcalde, se siente orgulloso de ser el uno de los principales promotores de este importante torneo, que fortalece el deporte y el sentido de pertenencia en nuestra comunidad.

Con la participación de diversos equipos locales, el torneo promete ser una fiesta del talento y la pasión deportiva que caracteriza a San Juan.

¡Sigamos apoyando el deporte local y disfrutemos juntos de este gran evento!

#SanJuanDeLaMaguana #DeporteLocal



Les gusta a **nofuefer** y 483 personas más
14 de septiembre

Instagram



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial Esta mañana, el Alcalde de San Juan de la Maguana, acompañado por la Gobernadora Provincial @anamariacastillord, el Diputado @frankramirezsj y otros funcionarios, se unieron al Director de la @digesettrd General Francisco Osoria de la Cruz, en un importante acto de entrega de más de 400 cascos a motoristas del municipio.

Este evento forma parte del programa "Un Casco Para Salvar Vidas", cuyo objetivo es promover la seguridad vial y reducir los accidentes de tránsito. Además de la entrega de cascos, se impartió una charla de concienciación a los conductores sobre la importancia de respetar las normas de tránsito y usar siempre el casco protector.

Con iniciativas como esta, reafirmamos nuestro compromiso de cuidar la vida de nuestros ciudadanos y fomentar una cultura de responsabilidad en las calles.

#SanJuanDeLaMaguana #SeguridadVial
#UnCascoParaSalvarVidas #CulturaDeResponsabilidad



Les gusta a **nofuefer** y **312 personas más**

14 de septiembre



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial El Alcalde visitó el recinto Urania Montás del Instituto Superior de Formación Docente Salomé Ureña @isfodosurdo, donde sostuvo un intercambio de impresiones con su director, el maestro Anthony Paniagua Beriguete.

Durante la reunión, ambos conversaron sobre los avances del municipio y la importancia de que la institución educativa asuma el papel de educar integralmente a sus estudiantes en el manejo adecuado de los desechos sólidos. Además, el Alcalde se comprometió a remozar e iluminar las aceras que rodean el recinto, mejorando su entorno y garantizando un adecuado servicio de recogida de basura. También se aseguró de que el centro disponga de un espacio adecuado para facilitar el retiro eficiente de los desechos por parte del personal de la alcaldía.

¡Ambos se comprometieron a estrechar sus vínculos!

#EducaciónIntegral #GestiónMunicipal #ManejoDeDesechos
#CompromisoSocial #SanJuanDeLaMaguana #Infraestructura
#DesarrolloSostenible #FormaciónDocente #LimpiezaUrbana



Les gusta a **drromerooficial** y **228 personas más**

16 de septiembre

Instagram



 **alcaldiasjmojicial y lenindrosa** ...

 **alcaldiasjmojicial** inauguramos en el sector Mano Guayabo las nuevas aceras y contenes de la cancha Los Sónicos. 🇵🇷👷 Este proyecto, también incluye además en la zona trabajos como, realización de bacheo, reparación de badenes, mejoras de la iluminación, arbolado, jardinería, remozamiento de la cancha y la construcción de la verja ciclónica.

Esta obra, realizada por la Alcaldía, fue entregada oficialmente por el alcalde acompañado de algunos regidores. Seguimos trabajando para mejorar los espacios públicos y brindarles una mejor calidad de vida a nuestros ciudadanos.

¡Juntos seguimos avanzando! 🤝👉

📍 Cancha los Sónicos, Dr. Cabral esq. San Lucas

#SanJuandeLaMaguana #ObrasPúblicas #AlcaldíaEnAcción #AlcaldíaSJM #SanJuanSeRenueva

Editado · 1 sem Ver traducción

👍 🗨️ 📌

 Les gusta a **montero_1331** y **743 personas más**

17 de septiembre



 **alcaldiasjmojicial** ...

 **alcaldiasjmojicial** Información | 14 comunidades serán beneficiadas con el presupuesto participativo de la alcaldía para el año 2025.

En un encuentro con las juntas de vecinos y centros de madres del municipio, el alcalde dialogó con los representantes de las organizaciones comunitarias sobre la importancia de trabajar con el presupuesto participativo. El objetivo es abordar problemas que, aunque pequeños, puedan generar un impacto positivo en la calidad de vida de la población.

Este presupuesto, que asciende a 10 millones de pesos, beneficiará a 14 sectores, entre ellos: Racide, Santomé, Los Maestros, Higuierito, Los Rincones de Barranca, Nuestra Señora de la Altigracia, Lucero 2, Los Cerros de Chalona, Cristo Rey, Vista del Río, Córbanos Norte, Córbanos Sur, El Triángulo de Villa Flores y Villa Perpetuo Socorro.

El alcalde destacó que el objetivo es administrar de la manera más eficiente los recursos destinados a las diferentes

👍 🗨️ 📌

 Les gusta a **nofuefer** y **160 personas más**

19 de septiembre

Instagram



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial La Alcaldía ha iniciado los trabajos de pintura y embellecimiento de la mediana que separa las intersecciones a lo largo de toda la Avenida Circunvalación. Además de la pintura, continuaremos con la arborización en todas estas áreas, mejorando el paisaje urbano y llenando de vida estos espacios.

¡San Juan sigue avanzando hacia un entorno más limpio y organizado!

Avenida Circunvalación

#SanJuanAvanza #SanJuanSeRenueva #Organizacion
#EmbellcimientoUrbano #Arborización #CiudadLimpia
#MejorandoSanJuan #AvenidaCircunvalación

Editado · 1 sem Ver traducción



dunylaguado Cuando venga de visita a San Juan las personas que están fuera no van a reconocer al Nuevo San Juan de la Maguana ❤️ que hermoso



Les gusta a arielsuca y 485 personas más

19 de septiembre



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial La adquisición de 4 nuevos camiones de basura pondrá fin a la problemática de la recolección de desechos sólidos en nuestro municipio!

Hasta ahora, la falta de maquinarias y el deterioro de los equipos actuales no ha permitido ofrecer un servicio de calidad. El alcalde informó, que ya se ha iniciado el proceso de licitación para la compra de 4 camiones nuevos, cumpliendo con lo establecido en la Ley de Compras y Contrataciones Públicas.

Serán unos 3 meses más de sacrificio, por lo que pedimos a la población su colaboración sacando la basura solo los días que corresponden y antes de que pasen los camiones disponibles.

Exhortamos a todos los sanjuaneros a evitar crear vertederos improvisados y a no tirar basura en las calles. El esfuerzo de todos es la clave para la limpieza, salud y el cuidado de nuestra ciudad.

La prioridad de la alcaldía es convertir a nuestro municipio en



Les gusta a welling_mejia y 252 personas más

Hace 6 días

Instagram



alcaldiasjmficial



alcaldiasjmficial inaugurado el nuevo Centro Comunal de Barranca!

La Alcaldía ha inaugurado oficialmente el Centro Comunal de Barranca. Esta obra fue recibida con un avance del 60% en su estructura y fue finalizada con fondos del Gobierno Central, convirtiéndola en un espacio moderno y funcional para la comunidad.

El nuevo centro cuenta con un amplio salón de eventos, oficina principal, área de recepción, cocina y 4 baños, brindando un lugar adecuado para reuniones, actividades comunitarias y eventos locales.

Este proyecto refuerza nuestro compromiso de seguir mejorando la infraestructura y los servicios en beneficio de los sanjuaneros. ¡Seguimos trabajando juntos por el desarrollo de nuestras comunidades!

📍 Comunidad de Barranca, San Juan



👤 Les gusta a **montero_1331** y **117 personas más**
Hace 2 días



alcaldiasjmficial
Audio original



alcaldiasjmficial ¡Buenas noticias para nuestros municipales! La alcaldía ha iniciado el proceso para la compra de 4 nuevos camiones de basura. Con esto, pondremos fin a los problemas de recolección de desechos sólidos en nuestro municipio.

¡Muy pronto, San Juan de la Maguana estará más limpio y ordenado!

#SanJuanLimpio #ProgresoMunicipal #SanJuanSeRenueva
#NuevosCamiones #GestiónEficiente #SanJuanDeLaMaguana
6 d Ver traducción



gloral09 Excelente! Que gusto saber que no boté mi voto. 🍌



6 d 9 Me gusta Responder Ver traducción



robert.saldana1 Doña Bianela Sánchez de Cabrera un símbolo de trabajo y honestidad en San Juan de la Maguana.



6 d Responder Ver traducción



👤 Les gusta a **enyorjvs** y **620 personas más**
Hace 6 días



Granero del Sur 27 septiembre 2024 0 88

Regidores de SJM aprueban protocolo de comunicación del cabildo

San Juan de la Maguana.- Tras la recomendación de la Contraloría General de la República de que cada departamento de las...

[Leer Más »](#)



Granero del Sur 25 septiembre 2024 0 47

Cabildo San Juan rescata tradición musical de la ciudad

El ayuntamiento de San Juan de la Maguana realizó ayer cuatro presentaciones artística, folclóricas y tradicionales en la explanada frontal...

[Leer Más »](#)



Granero del Sur 27 septiembre 2024 0 155

Ayuntamiento San Juan hará actos especiales el próximo 12 de octubre

El ayuntamiento de este municipio realizará dos actividades el sábado 12 de octubre cuando se cumple un aniversario más de...

[Leer Más »](#)



Granero del Sur 24 septiembre 2024 0 175

Ayuntamiento San Juan rescata hoy tradiciones de la comunidad

El ayuntamiento de San Juan de la Maguana presentará esta tarde su grupo de baile folclórico, así como un toque...

[Leer Más »](#)



Granero del Sur 21 septiembre 2024 0 185

¡Cómo ha ido cambiando San Juan de la Maguana!!!

La calle Eusebio Puello en su tramo desde la avenida Independencia hasta la Capotillo, que estaba oscura y abandonada hoy...

[Leer Más »](#)



Granero del Sur 19 septiembre 2024 0 127

Con presupuesto participativo Alcaldía San Juan realiza obras comunitarias

San Juan de la Maguana.- El alcalde Lenin de la Rosa valoró la integración de los miembros de la junta...

[Leer Más »](#)



Granero del Sur 17 septiembre 2024 0 24

Cabildo de San Juan comprará cuatro camiones para recogida basura

San Juan, de la Maguana.- El ingeniero Lenin de la Rosa, alcalde de San Juan de la Maguana informó que ya...

[Leer Más »](#)



cassandrofortuna 7 septiembre 2024 0 176

Presupuesto participativo cabildo SJM beneficiará 14 comunidades

San Juan de la Maguana. – Al encabezar dicho acto el alcalde Lenin de la Rosa dijo que implementaran una...

[Leer Más »](#)



🕒 26 de septiembre de 2024

**Concejo Regidores aprueba
manual procedimiento
departamento comunicación de
alcaldía**



🕒 18 de septiembre de 2024

**Nuevos camiones de alcaldía
resolverá problema recogida de
basura San Juan de la Maguana**



🕒 16 de septiembre de 2024

**Lenin de la Rosa: Organización
tránsito hará de San Juan de la
Maguana ciudad ordenada**



LOCAL

Alcaldía inicia segunda etapa programa de bacheos de calles y habilitación de badenes en la ciudad

🕒 agosto 30, 2024

Por disposición del alcalde de San Juan de la Maguana ingeniero Lenin de la Rosa, fueron reiniciados los trabajos de...



Concejo de Regidores aprueba Manual de procedimiento del departamento de comunicación de la alcaldía.

Locales Enfoque Del Sur - septiembre 26, 2024



Alcaldía de San Juan de la Maguana inaugura en Manoguayabo obras del presupuesto Participativo

Locales Redacción - septiembre 18, 2024

Alcalde Lenin de la Rosa dice organización del tránsito hará de San Juan de la Maguana una ciudad ordenada



Redacción - 14 días ago - 0

SAN JUAN DE LA MAGUANA.- Durante un encuentro de la Dirección General de Seguridad y Tránsito Terrestre DIGESET encabezado por la gobernadora de la provincia Ana María Castillo y el general de brigadas Francisco Osoria de la Cruz, el alcalde de Sa...

[Leer Más](#)

Concejo de Regidores aprueba Manual de procedimiento del departamento de comunicación de la alcaldía.



Redacción - 4 días ago - 0

SAN JUAN DE LA MAGUANA.- El concejo de Regidores aprobó a unanimidad el Manual de procedimiento del Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas de la alcaldía de San Juan de la Maguana. Tras la recomendación de la Contraloría General de la Re...

[Leer Más](#)

Adquisición de nuevos camiones alcaldía San Juan de la Maguana resolverá problema recogida de basura.



Redacción - 13 días ago - 0

La Adquisición de cuatro nuevos camiones por parte de la alcaldía, le pondrá fin al problema de recogida de la basura en San Juan de la Maguana, ya que la falta de maquinarias y el deterioro de las encontradas no ha permitido dar un servicio de cal...

[Leer Más](#)